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CE#15.16.01 
 
 
 
 
 
CE#15.16.02 
 
 
 

Le 28 septembre 2015 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Annie Bilodeau, enseignante 
Fanie Rivet, parent et représentante CCSEHDAA 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Johanne Blais, présidente 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Mélissa Muduuli, parent 
Mylène Denault, parent 
Normand Robert, parent représentant comité de parents 
Patrick Nijembazi , Parent 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaelle Pelletier-Rivard, secrétaire 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Lynne Séguin accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h17. 
 
2. PRÉSENTATION DES MEMBRES/LOI D’ACCÈS À L’INFORMATION 
 Chacun des membres se présente à tour de rôle. 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Sabrina Daviau et résolu : 
  
 Que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 

3.1 LECTURE ET ADOPTION  DU PROCÈS-VERBAL DU 25 MAI ET 8 JUIN 2015 
Mélanie St-Jean propose l’adoption du procès-verbal du 25 mai. 
Marie-Claude Cayen propose l’adoption du procès-verbal du 8 juin. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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 3.2 SUIVIS AUX PROCÈS-VERBAUX 
 Comité de sécurité : rien n’est prévu par la ville pour l’installation d’un 

arrêt. Il est suggéré de faire des suivis auprès du 311. 
 
4. SECRÉTAIRE DES RÉUNIONS 
 
 Mylène Denault propose que Michaelle Pelletier-Rivard soit la secrétaire de 

réunion au tarif de 50$ par réunion. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5. ÉLECTIONS : PRÉSIDENT, VICE-PRÉSIDENT, SECRÉTAIRE 
 Seul Johanne Blais se propose à titre de présidente. Fannie Rivet se 

propose à titre de vice-présidente. Aucune autre candidature. Aucun 
membre ne sera nommé secrétaire puisque le CÉ a fait l’embauche d’une 
secrétaire.  

 
 5.1 DÉCLARATION D’ÉLECTION 
 
 Président (e) :Johanne Blais est nommée. 
 
 Vice-président (e) : Fannie Rivet est nommée. 
 
 Secrétaire : Michaelle Pelletier-Rivard est engagée.  
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 5.2 CALENDRIER DES RENCONTRES CÉ 
 28 septembre 2015 
 9 novembre 2015 
 14 décembre 2015 (social bénévoles) 
 15 février 2015 
 11 avril 2015 
 16 mai 2015 
 20 juin 2015 (social bénévoles) 
 
 
 5.3 LOI D’ACCÈS À L’INFORMATION 
 Tous les membres ont complété le formulaire. 
 
6. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention du public. 
 
7. MOT DE LA REPRÉSENTANTE CCSEHDAA 
 Une rencontre a eu lieu, celle d’octobre est annulée. Mme Rivet 

questionne l’efficacité des réunions Quelques questions concernant la 
distribution du budget ont été discutées.  
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 7.1 MOT DE L’OPP 
Le premier dîner pizza s’est bien déroulé. Des élèves aimeraient être 
bénévoles lors des dîners. Ils ont aussi offert leur aide pour la 
bibliothèque. 
 

8. MOT DE LA REPRÉSENTENTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Absente 
 
9. DOSSIERS 
 

9.1 Régie interne 
Mme Séguin nous présente le document. 

 
Suite à la lecture du document, Mylène Denault propose l’adoption des 
règles de régie interne. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

9.2 Budget de fonctionnement du CÉ 
Suite aux compressions budgetaires, le budget des CÉ est de 500$. Des 
frais de 50$ par réunion serviront à payer la secrétaire. Les membres 
peuvent aussi demander un remboursement de 25$ par réunion pour des 
frais de gardiennage. 
 
9.3 Présence du commissaire 
Sabrina Daviau propose d’inviter les commissaires aux réunions du Conseil 
d’Établissement 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

9.4 Informations, moyens de pression 
Mme Séguin nous donne un bilan de la situation. Elle donne des précisions 
concernant la grève du 30 septembre 2015. Le tout se fait dans le respect. 
 
9.5 Mots des membres du personnel 
En 3e année, les groupes font du décloisonnement, les élèves apprécient 
de voir un autre environnement. 
En 5e année, la routine s’établit, plusieurs projets se vivent en classe. 
En 6e année, la visite à l’École secondaire Mont-Bleu s’en vient, des 
représentants de l’École secondaire de l’île viendront le 7 octobre 2015. 
Au service de garde, la clientèle a beaucoup augmenté par rapport à l’an 
dernier. Ceci permet l’ajout d’une éducatrice classe principale, qui offre un 
soutien administratif. 
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10. VARIA… 
 

Lettre du syndicat des enseignants 
Une lettre est remise à la présidente du conseil d’établissement. Le 1er 
octobre, on propose une chaîne humaine devant les écoles. Mme Johanne 
Blais en fait la lecture. La présidente accuse réception de la lettre remise 
par Mélanie St-Jean concernant la cause « Je protège mon école 
publique ». 
 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen à 20h50. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 __________________________   ______________________  
  Johanne Blais, présidente                    Lynne Séguin, directrice 
 

 


